

Una amplia cartera de iniciativas, priorizadas por el Gobernador Regional Rodrigo Mundaca, fue aprobada por el Consejo Regional de Valparaíso esta jornada, destacando la adquisición de implementos para municipios por más de 5.650 millones de pesos, conservaciones de inmuebles en la región por más de 1.942 millones de pesos, y 543 proyectos de organizaciones sociales, financiados a través del concurso 8%FNDR, por más de 3.343 millones de pesos.

De esta forma, en primera instancia se votó a favor de distintas iniciativas que beneficiarán a los municipios de la región, financiados a través de modalidad Circular 33, por **recursos que ascienden a los M\$5.650.492** de pesos, destacando: **Adquisición ambulancia CESFAM José Joaquín Aguirre**, comuna de Calle Larga por M\$77944 de pesos; **Adquisición accesorios multibucket Departamento de Operaciones**, comuna Rinconada por M\$144.878; **Adquisición van con acceso universal**, comuna de Papudo por M\$76.000; **Reposición y adquisición de camionetas mantención de áreas verdes y operaciones**, comuna de La Calera por M\$566.436; **Adquisición contenedores de residuos domiciliarios**, comuna de Santo Domingo, por M\$204.083; **Reposición ambulancia CESFAM** para atención primaria comuna El Tabo por M\$103.631; **Adquisición camión aljibe bomberos**, comuna de Santo Domingo por M\$292.904; **Adquisición sistema de televigilancia** para la comuna de Algarrobo por M\$660.000; **Adquisición vehículo para transporte de adultos mayores**, Comuna de San Antonio por M\$598.511; **Adquisición furgón depto. operación y mantención**, Comuna de Santa María por M\$33.370; **Adquisición equipamiento y vehículo para la gestión y valorización de RSD** por M\$395.266; **Adquisición ambulancia CESFAM Panquehue** por M\$90.000; **Adquisición microbuses**, Ilustre Municipalidad de Panquehue por M\$259.151; **Adquisición camión de emergencias**, comuna Juan Fernández por M\$464.082; **Adquisición maquinaria pesada** (excavadora y retroexcavadora), comuna de Valparaíso, por M\$328.097; **Reposición de 2 camiones limpiafosas**, Viña del Mar, por M\$631.440; **Adquisición clínica veterinaria móvil**, comuna de Concón por M\$174.216; **Reposición cámaras de televigilancia de seguridad pública**, comuna de Limache, por M\$30.512; **Adquisición retroexcavadora municipalidad** de Olmué por M\$333.200; y **Reposición de 5 camionetas 4x4 para departamento administrativo**, comuna de Quilpué, por M\$186.771.

#### Anuncio Patrocinado

Junto a esto, se aprobaron los proyectos de conservación: **Conservación complejo deportivo municipal**, comuna de Catemu, por M\$ 486.974; **Conservación Estadio Municipal Ítalo Composto**, Comuna Villa Alemana, por M\$ 830.244; **Conservación**

Gobierno Regional aprueba más de 10 mil millones de pesos en proyectos para la región de Valparaíso

**proyecto de reparación de barandas del puente de Lolleo, Comuna de San Antonio, por M\$174.703; Conservación sala de arte escénico, Universidad de Playa Ancha Ciencias de la Educación, Valparaíso, por M\$ 450.384;** en una cartera, financiada a través de FNDR Tradicional, que **asciende en total a los M\$1.942.305** millones de pesos.

Además, se aprobó el proyecto **de construcción de alcantarillado Punta de Tralca Sector 2**, en la comuna de El Quisco, por un total de M\$2.608.143 de pesos.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



## 8% FNDR

Durante la misma sesión, se aprobaron los proyectos adjudicados del concurso FNDR 8% del año 2023, siendo 543 iniciativas las seleccionadas en la región, las que se encuentran orientadas continuar apoyando el desarrollo de los territorios y comunidades, por recursos que ascienden a los \$3.343.242.284 de pesos.

De esta forma, durante el proceso se recibieron 1552 postulaciones de las 38 comunas de la región, quedando seleccionados, tras la etapa de admisibilidad y evaluación técnica, 543 proyectos de diversas agrupaciones sociales que recibirán hasta 7 millones de pesos para

ejecutar sus actividades.

Respecto de los resultados provinciales, destacan los siguientes resultados: 9 proyectos de Isla de Pascua, 52 de Los Andes, 76 de Marga Marga, 53 de Petorca, 71 de Quillota, 51 de San Antonio, 78 de San Felipe y 153 de Valparaíso, considerando que el 31,12% responden a iniciativas de cultura, 27,07% de deporte, 22,10% a seguridad ciudadana, 10,70% al área social y 7,00% a medioambiente.

**El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca,** señaló respecto a esta importante aprobación que “Este Fondo concursable es muy esperado por las organizaciones que trabajan en el ámbito del deporte, la cultura, la seguridad, en lo social, en lo ambiental. Recibimos más de 1.500 postulaciones y hemos logrado aprobar 543 proyectos por un monto superior a 3.300 millones de pesos (...) en materia de Circular 33, que es lo que nos permite la adquisición de activos no financieros, hemos destinado más de 5.600 millones de pesos para iniciativas tan importantes y tan emblemáticas como son las adquisiciones de ambulancias, como la reposición de adquisición de camionetas para los distintos municipios (...) Esto demuestra el compromiso que tiene este cuerpo colegiado, los consejeros regionales con sus territorios, con sus provincias, con sus comunas”.

**El consejero regional, y presidente de la comisión de Inversiones, Percy Marín,** destacó que “Fue una aprobación de una cartera bien variada, principalmente Circular 33, donde tenemos proyectos tan importantes como, por ejemplo, la adquisición de maquinaria, retroexcavadoras, ambulancias, también sistemas de televigilancia, como el caso de Algarrobo(...) como principio del Consejo Regional, de manera transversal, hemos establecido que todos los proyectos de saneamiento, principalmente los que son alcantarillados, tienen un tratamiento rápido y celero, y eso es lo que hicimos hoy día y aprobamos esos recursos, así que estamos tremadamente contentos de lo que pudimos hacer con una aprobación prácticamente transversal”.

Finalmente, **el consejero regional y presidente de la comisión de Educación, Arte, Cultura, Deportes y Recreación, Ricardo Aliaga,** concluyó que “Acá vemos que esto es transversal, lo que nos une es la región de Valparaíso, trabajamos por ella, además de aprobar proyectos de inversión para cada uno de los territorios. Muy contentas están las organizaciones por estos fondos culturales, deportivos, sociales, ambientales, y de seguridad que -sin duda- vienen a robustecer a nuestra organización, a sus territorios, y es por eso que esperamos que estén muy contentos”.

## Gobierno Regional aprueba más de 10 mil millones de pesos en proyectos para la región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?